

Schülerlabor Mathematik in Karlsruhe: 11./12. Mai 2007

Bericht des Marie-Curie-Gymnasiums Kirchzarten

<http://marie-curie-gym.de/joomla/content/view/218/178/>

Im Mai 2007 war die Mathe AG zu Gast in Karlsruhe im neu eröffneten Schülerlabor Mathematik. Wir konnten uns an über 50 Experimentierstationen versuchen: Minimalflächen bei Seifenhäuten entdecken, mit Würfeln knobeln, Puzzle legen, Seemannsknoten knüpfen oder uns in Spiegelbildern verlieren. Wir hatten eine Menge Spaß.

Highlight war sicherlich der Workshop von Prof. Dr. Frank Herrlich, der uns ehrenamtlich in die Knotentheorie einführte. So erfuhren wir alles über "Reidemeisterbewegungen" und durften uns an verschiedenen Knoten die Zähne ausbeißen.

